

Capitales miran a México tras rebaja de Brasil

Redacción > La Razón

La rebaja en la calificación crediticia de Brasil por parte de la agencia de Standard and Poor's es una medida que afectará a varios países emergentes, entre ellos México. A pesar de eso el presidente de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), Luis Téllez, lo ve como una "extraordinaria noticia" a mediano plazo.

El titular de la BMV indicó que la diferencia entre la reciente alza en la calificación crediticia de México, por parte de la agencia estadounidense Moody's, y el re-

corte a Brasil cerca del nivel especulativo, hará una gran diferencia cuando nuestro país comience a reflejar su crecimiento.

La rebaja de nota desde "BBB" hasta "BBB-" para Brasil, es una decisión que "nos ayuda en términos de que nos acaban a nosotros de subir la calificación y a los brasileños se las bajaron... Sin embargo lo que sucede en el corto plazo es que al bajarse a Brasil su grado de inversión, es otro factor que afecta a los fondos globales que tienen a México, a Brasil, Rusia, India, entonces afecta", dijo.

Téllez reiteró que respalda el pronósti-

co de crecimiento de la Secretaría de Hacienda para el presente año, de alrededor de 3.9 por ciento, y prevé que durante la segunda mitad del año se abrirá el mercado para nuevas ofertas públicas iniciales, después de que la volatilidad retrasó la salida de emisoras al inicio del año.

También destacó: "el mercado de capitales va a tener un crecimiento importante con las reformas estructurales", en particular con la energética, pues una vez que se aprueben las leyes secundarias habrá empresas que requieran capital. (Con información de Notimex)



Foto archivo > Cuartoscuro

Luis Téllez
Presidente de
la BMV

“El mercado de capitales va a tener un crecimiento importante con las reformas estructurales”

EL TITULAR de la BMV dijo que fue una "extraordinaria noticia"